

Bupati Adirozal Resmikan BUMDES Desa Keluru

Soni Yoner - [KERINCI.GO.WEB.ID](https://kerinci.go.web.id)

May 28, 2023 - 20:49



KERINCI, JAMBI – Bupati Kerinci, Dr.H. Adirozal, M.Si, meresmikan Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) di Desa Keluru, Kecamatan Keliling Danau, pada hari Minggu, (28 /5/2023).

Acara tersebut turut dihadiri oleh Sekda Kerinci Zainal Efendi, SP, M.Si, Kadis Komunikasi dan Informatika, Kadis Pertanian, Kadis Perikanan, Kadis PMD, Sekdis PMD, Ketua DPR dan Anggota DPR, Kadis Perhubungan, Kadis Pariwisata, Kadis LH, Kabid PMD, Camat, Kasi, Kapolsek, Babinsa, Tamu Undangan dan Masyarakat Setempat.

Dalam sambutannya, Bupati Dr.H. Adirozal, M.Si mengungkapkan pentingnya pembangunan ekonomi di tingkat desa sebagai upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Ia menjelaskan bahwa pendirian BUMDES di Desa Keluru bertujuan untuk menggerakkan perekonomian lokal, menciptakan lapangan kerja, serta memberdayakan masyarakat dalam mengelola dan memanfaatkan potensi sumber daya yang ada,"ungkap Bupati

"BUMDES Desa Keluru diharapkan akan menjadi wadah bagi para warga untuk mengembangkan usaha dan meningkatkan pendapatan. Dengan adanya BUMDES, masyarakat setempat dapat memanfaatkan modal dan dukungan yang tersedia untuk membuka berbagai jenis usaha, seperti pertanian, peternakan, kerajinan, dan pariwisata.

"Kehadiran Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika serta Kepala Dinas PMD dalam acara peresmian tersebut menunjukkan dukungan penuh pemerintah daerah dalam memajukan BUMDES. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika menyampaikan pentingnya pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi dalam pengelolaan BUMDES, sementara Kepala Dinas PMD menekankan pentingnya pembinaan dan pendampingan agar BUMDES dapat berjalan dengan baik.

Acara peresmian ditutup dengan penandatanganan prasasti oleh Bupati Adirozal, sebagai simbol resmi berdirinya BUMDES Desa Keluru. Diharapkan, BUMDES ini akan menjadi model bagi desa-desa lainnya di Kabupaten Kerinci, untuk mengembangkan perekonomian desa secara berkelanjutan.

Dengan adanya pendirian BUMDES, diharapkan Desa Keluru akan semakin maju dalam bidang ekonomi dan memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat setempat.(Sony)